

## Les élèves de Terminale BAC PRO maintenance des véhicules de Talange en formation professionnelle en Irlande



Le 14 mars dernier, grâce au programme Melyprolor 8 (ERASMUS +), Pierre DEHLINGER, Théo NEDZA, Jorick SCHAEFFER et Joaquim VANDROUX, sont partis à Dublin pour effectuer leur dernière période de formation professionnelle certificative. Ils sont hébergés en famille d'accueil pour une durée de quatre semaines et ont intégré des ateliers dont les activités principales sont la maintenance et la réparation de véhicules légers.

Leur objectif est de découvrir un pays européen anglophone afin d'améliorer leur pratique de la langue, leur capacité d'adaptation, leur autonomie et leurs compétences professionnelles. Le défi majeur d'un tel voyage est de vivre au rythme des irlandais et d'adopter leurs us et coutumes.

Dans le cadre de la célébration de la Présidence française de l'Union européenne, les élèves participeront au projet "Ma mobilité européenne en 180 secondes". Ce concours consiste en la présentation de leur expérience professionnelle dans un pays européen. Il est organisé dans tous les établissements volontaires de l'académie Nancy-Metz.